

Ressort: Finanzen

Schweizerische Post transportiert zu Weihnachten so viele Pakete wie noch nie

Zürich, 26.12.2012, 13:12 Uhr

GDN - Die Schweizerische Post hat in diesem Jahr zu Weihnachten so viele Pakete wie noch nie transportiert. Wie das Unternehmen am Mittwoch mitteilte, wurden bis Heiligabend rund 16 Millionen Sendungen gezählt.

Das sind eine Million mehr als im Vorjahr. In der Woche vor Weihnachten seien in den drei Sortierzentren in der Schweiz täglich über eine Million Pakete bearbeitet worden. Gegenüber einem gewöhnlichen Arbeitstag entspreche dies in etwa der doppelten Menge. Zudem seien an Spitzentagen bis zu 20 Millionen Briefe sortiert worden. Noch bis Mitte Januar nimmt die Schweizerische Post zudem kostenlos Spendenpakete entgegen.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-4764/schweizerische-post-transportiert-zu-weihnachten-so-viele-pakete-wie-noch-nie.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619